

poco se contadaron en la Junta de Defensa de la Unión y ellos rápidamente les apoyaron con las baterías, en cuanto a lapecialización ellos quieren crear Comisión en la gobernación - El Regidor Oscar Manuel Barvajal, comenta que el paga £600⁰⁰ de tasa y hay otras que no pagan y allí es donde está el problema - El Teniente Wilmer Hernández menciona que si se trabajara en lo que ingresa de la tasa bomberil no tendríamos ningún problema pero media gente no paga. En relación al mantenimiento de las unidades tienen de hacer un cambio de aceite y filtro una vez al año pero debe ser dos veces por año, no se les puede dar mantenimiento por falta de recursos, a la ambulancia si se le ha dado bastante mantenimiento porque aquél trabajan bastante y veces salen hasta tres veces al día - El Regidor Oscar Barvajal, pregunta si se les cobra a la gente por el servicio - El Teniente Wilmer Hernández responde que no se cobra a nadie por el servicio - Agrega que necesitan una motosierra para cuando se dan tornados hay que cortar árboles y no tienen las herramientas hace poco se dio una felicidad y en ese momento tienen media presión de la gobernación - La Administradora Percy Montoya, dice que también necesitan equipo para la protección contra las abejas, cuando se presentan casos de esta índole - El Alcalde municipal María Jose Meléndez, propone la cantidad de £20,000 para que la estación de bomberos compre los repuestos que necesitan - Se necesita la visita de la Regional de Obras Públicas Ing. Ingenieros Malen Montes, Hervany Santac, Jefe del Departamento de Ingeniería, Ing. Alexander Fino, y el Secretario Regional Dennis Gael Espinal, quienes manifestaron que hicieron una visita en el Dic